



Área de Sostenibilidad Medioambiental

## EL CEMENTERIO DE SAN MIGUEL INAUGURA SU PROGRAMACIÓN CULTURAL DE PRIMAVERA CON LA REPRESENTACIÓN DEL AUTO SACRAMENTAL ‘SIERVOS DE MARÍA’

Será el próximo día 30 de abril en dos pases, a las 20.00 y a las 21.30 horas

04/04/2022.- El Cementerio de San Miguel inaugura su programación cultural de primavera con la representación del auto sacramental ‘Siervos de María’ que tendrá lugar el próximo 30 de abril en una doble función a las 20.00 y 21.30 horas. Esta obra teatral recoge los orígenes y evolución a lo largo de la historia de la Orden Tercera Siervos de María de Málaga, más conocida como Servitas y será representada por Eventos con Historia.

La concejala de Sostenibilidad Medioambiental, Gemma del Corral, acompañada del gerente de Parcemasa, Federico Souviron y del gerente de Eventos con Historia, Eduardo Nieto, ha presentado esta mañana en rueda de prensa, la agenda cultural del Cementerio de San Miguel y ha destacado “la calidad de las programación con eventos importantes que augura serán un éxito”.

Esta actividad se enmarca dentro de las actividades que se han organizado con motivo del encuentro de Órdenes de Servitas de Andalucía en la ciudad de Málaga el próximo 24 de abril y que de la mano de Eduardo Nieto de Eventos con Historia será representada para el público en general en el Cementerio de San Miguel. También ha contado con la colaboración de La Canasta, y del escultor Juan Vega, así como del Gym Victory que participa con un número de danza. Tendrá carácter benéfico y la entrada tendrá un precio de 10 euros. Se podrán adquirir a través del correo [info@eventosconhistoria.com](mailto:info@eventosconhistoria.com), en el teléfono al 667 428 233 o enviar un WhatsApp al 674 022 580 (admite bizum).

### PROGRAMA CULTURAL

La programación cultural continuará durante el mes de mayo con música, teatro, poesía, visitas guiada; eventos que sucederán en los meses primaverales pero que además tendrán su continuidad hasta final del año.

Así en 9 de mayo se celebrará un concierto de La Fundación Musical de Málaga; el 21 de mismo mes tendrá lugar la presentación del libro de poesía de Rosa Berbel; en el mes de junio, concretamente el día 3, se celebrará un nuevo concierto de la Fundación Musical de Málaga, Málaga Brass Band; y el 25 de junio será la representación de la obra teatral “Humildad” con Eventos con Historia, quienes repetirán con las obras “Los Patronos”, el 27 de agosto; en



octubre con la representación de la obra de Don Juan Tenorio “Estampas del Tenorio”; y el 17 de diciembre con “Cuentos de Hans Christian Andersen”.

También se realizarán exposiciones, conciertos, Festival de Poesía, presentaciones de libros, conferencias, que se irán programando en los próximos meses. La programación se puede consultar <https://www.facebook.com/cementeriosanmiguel>; en la web de Parcemasa (área corporativa/noticias) y en el propio cementerio San Miguel.

Esta intensa actividad también se ha desarrollado en los primeros meses del año, durante los cuales el Cementerio de San Miguel se convirtió en el escenario del concierto de la Fundación Musical Málaga con alumnos del Conservatorio Superior de Música de Málaga; de la presentación del libro “*La vida en sombras, Juana I, la loca. La usurpada y prisionera reina de Castilla*”, de Juan de Dios Segura Baena, articulista e investigador; o de la conferencia, con motivo del Día Internacional de la Mujer, de Ana Pérez-Bryan, periodista del Diario Sur, con el título “*Trinidad Grund: la mujer que supo darle la vuelta a su destino*”, entre otros. Igualmente se celebraron vistas guiadas con distintos grupos.